



思・誠・愛

新入生を迎え、入学式を行いました

4月6日（木）に、第59回入学式を4学級の新入生を迎え、行いました。

2年生や3年生は、新入生の入学式のために、入念な準備を進めてきました。入学式準備のための3月末の準備登校日には、鉢盛中学校の伝統である、膝を付いて行う雑巾がけを、隅々まで行うことで環境美化を進めました。廊下の隅にある、簡単には掃き出すことが難しい場所も、丁寧に清掃していました。協力しながら整えた入学式にふさわしい清々しい会場で、新入生を迎え入れることができました。



ここ3年間の入学式は、新型コロナウイルス感染症の感染拡大を防止する観点から、体育館への入場が新入生と保護者の皆さんに制限されていました。しかし、今年度は、新2・3年生および保護者の皆様と新入生を迎えることができました。

また、今年度の新入生から「制服」を「標準服」に移行しました。少し大きめの標準服に身を包んだ1年生は、凛とした表情で入学式に臨みました。入学に当たり抱いた目標に、粘り強く取り組んで、多くのことを学んでほしいと期待しています。

以下は、中川満英 学校長の式辞（抜粋）です。

新入生の皆さん、ご入学おめでとうございます。いよいよ本日から中学校生活のスタートですね。小学校に比べ中学校生活は三年間という短い期間ですが、それぞれの学年を象徴して言い表わす言葉があります。紹介してみましょう。

三年生は「学校の顔」と言われます。最高学年であり、学校の代表として学校を背負う学年です。二年生は「学校の柱」と言われます。中堅学年として、学校を支える学年です。では、一年生はなんとされているのでしょうか。

一年生は「学校の宝」と呼ばれています。本校をこれから充実させてくれる大切な宝物です。できるだけ早く学校生活に慣れて、二・三年生の姿からよりよい中学生像を作り上げていってください。二年後には、「学校の顔」としての役割が待っています。よろしくお願ひします。さて、新入生の皆さんは中学生になるということで、様々な願いや目標を持って、今日の入学式に臨んでいることと思います。

この気持ちがとても大切なのです。中学校入学のこの時期が、向上を目指すチャンスなのです。このスタートの時期、多くの人達が、「中学生として目指すべき姿」を明確にしています。鉢盛中学校の学校教育目標は生徒玄関横に掲示されている、「思・誠・愛」です。三年間の中学校生活を通して、自ら考える力、たくましくやり通す力、厳しくも優しく支え合う力、を伸ばしていけるよう、自分を鍛えていってほしいと思います。鉢盛中学校では、本年度より、水曜日放課後に鉢Pタイムという時間を設けます。これは、生徒会三役のねぎらいを受けて、グループワーク・トレーニングや学年生徒会の取り組みなど、仲間づくりのための時間です。クラスのみならずよく相談して、どんな活動を計画し実行するか、取り組んでみてください。



相談窓口をご確認ください

保護者や先生に言えないことであっても、ここに記載の専門機関に相談することで解決につなげることができるかもしれません。最近では、SNS などを通して見ず知らずの人（なりすましも考えられます）とやりとりすることで、トラブルに巻き込まれる事案は県内外で問題となっています。下記の信頼できる公の機関に相談するようお願いいたします。

本校では、担任や学年の先生、あるいは部活動担当者など、話しかけやすい人へ相談するよう伝えています。このなかでも、セクシャルハラスメント相談窓口は教頭および養護教諭の小島が担当者です。

【長野県子ども支援センター】

子どもに関する相談全般に応じています。

子ども専用無料電話	0800-800-8035	月～土 10:00～18:00
大人専用	026-225-9330	月～土 10:00～18:00

【学校生活相談センター】

いじめや不登校など学校生活に関わる相談に応じています。お金はかかりません。秘密は守られます。

24 時間子ども SOS ダイヤル	0120-0-78310	24 時間
-------------------	--------------	-------

gakko-sodan@pref.nagano.lg.jp

GWT（グループ・ワーク・トレーニング）



コロナ禍で制限の多かった生徒たち。特に、人との関わりや集団で集まることに多くの制限がありました。そのような生徒たちに、集団への所属感や人との関わりを自覚できる場を、と昨年度からGWT（グループ・ワーク・トレーニング）を行っています。4月12日には、松本大学名誉教授の犬飼巴紀子先生を講師にお招きし、今年度、初めてのGWTを行いました。生徒たちの緊張をときほぐすじゃんけんゲームから始まり、どんな場面で言った言葉なのかをあてるゲームなど、グループでの活動に生徒たちは笑顔で取り組みました。活動が終わると、自分の気持ちや仲間との関わりを振り返りました。今年度は、このようなGWTを生徒会の企画としても取り入れていく予定です。

新任職員の紹介



本年度は、9名の新任職員を迎えてスタートしました。
どうぞよろしくお願いいたします。

小岩井 高德	英語	教頭
山岸 朋博	社会	1年2組担任
細田 亮	国語	1年3組担任
丸山 彰太	理科	1学年副担任
宮崎 達也	保健体育	2学年副担任
石坂 隼人	英語	2学年副担任
矢島 敏	生徒相談員	
宮坂 豪人	初任研修コーディネーター	
深澤 有香	事務主任	

